

Zeitschrift: Film und Radio mit Fernsehen
Herausgeber: Schweizerischer protestantischer Film- und Radioverband
Band: 12 (1960)
Heft: 3

Rubrik: Fernseh-Stunde

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.06.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

London 330 m 908 kHz	Paris 347 m 863 kHz	deutsche Schweiz Kanäle 2, 3, 7, 10	Deutschland Kanäle 8, 4, 2, (Sender Feldberg, Raichberg, Grunten)
Sonntag, den 7. Februar 10.45 Morning Service 15.30 Orchesterkonzert unter Nikolai Malko 20.30 Letter from America 20.45 The Way of Life: Death 21.30 Serial Play: "Sense and Sensibility" (Jane Austen) 22.15 Asking the World Montag, den 8. Februar 20.00 Sir Thomas Beecham Conducts 22.15 Double Bill: "Roman Fever", "Daisy Miller" Dienstag, den 9. Februar 20.00 Music to Remember 22.15 At Home and abroad Mittwoch, den 10. Februar 21.00 Sinfoniekonzert unter Rudolf Schwarz 0.06 ca. Mozart: Quintett C-dur, K.V. 515 Donnerstag, den 11. Februar 21.00 The Verdict of the Court 22.45 BBC Concert Orchestra Freitag, den 12. Februar 20.00 Musik aus Opern 22.15 At Home and Abroad 22.45 Stefan Askenase, Klavier 23.15 Science Quiz - Who Knows? 23.55 Science News Samstag, den 13. Februar 15.00 The World of Books 20.15 The Week in Westminster 21.00 Variety Playhouse 22.15 Play: "On the Run" 23.45 Evening Prayers		Sonntag, den 7. Februar 16.00 Garmisch:Europameisterschaften im Eiskunstlauf, Kür für Damen 18.10 Von Woche zu Woche 20.15 Tagesschau (Wochenrückblick) 20.40 Musikalische Plauderei (Film) 21.05 Filmbriefe aus Afrika 21.30 Konzert mit Preisträgern des intern. Musikwettbewerbes 22.00 Weltmeisterschaften im Eisschnelllauf in Davos Montag, den 8. Februar 20.15 Tagesschau 20.30 Teleparade, Internationales Variété 21.00 Tuberkulose, Medizinische Sendung 21.40 Alfred Hitchcock zeigt... Kriminalfilm Dienstag, den 9. Februar Keine Sendung Mittwoch, den 10. Februar 20.15 Tagesschau 20.30 Die Armeereform, Interview mit Generalstabschef Jakob Annasohn 20.45 Nat King Cole Show (Film) 21.10 Süßes Erwachen (Bedtime Story) Burleske von JSean O'Casey Donnerstag, den 11. Februar 17.30 Film für Kinder 18.00 Patent angemeldet (Neue Schweizer Erfindungen) 20.15 Tagesschau 20.30 Verfilmtes Theater: "Wozzeck", Schauspiel von Georg Büchner Freitag, den 12. Februar 20.15 Tagesschau 20.30 Heute 20.35 Die Mantovani-Show 21.00 Film zum 10. Jahrestag der U.E.R. 21.10 Inspektor Garrett, Kriminalfilm 21.35 Ein Maler erlebt Indien Samstag, den 13. Februar 17.00 Jugendliteratur aus aller Welt 17.30 Wunderwelt im Mikroskop (Hans Traber) 18.00 Sportmosaik 20.15 Tagesschau 20.30 Zeitungswesen in Tennessee 20.45 Heute abend Peter Frankenfeld	
Sonntag, den 14. Februar 10.45 Morning Service 15.30 Chor- und Orchesterkonzert unter Rudolf Schwarz 20.30 Letter from America 20.45 The Way of Life: In Search of the Truth 21.30 Serial Play: "Sense and Sensibility" 22.15 Feature: "Portrait of Kitchener" Montag, den 15. Februar 20.00 Sir Thomas Beecham Conducts 22.15 Play: "Mary of Magdala" Dienstag, den 16. Februar 20.00 Music to Remember 22.15 At Home and Abroad 22.45 Streichquartette von Mozart und Brahms Mittwoch, den 17. Februar 21.00 Sinfoniekonzert unter Rudolf Schwarz 22.15 Feature: "Dangerous Drugs" 0.06 ca. Dvorak: Sextett Donnerstag, den 18. Februar 21.00 Feature: With Courage "Nili Spies" 22.45 BBC concert Orchestra Freitag, den 19. Februar 21.00 Sinfoniekonzert unter Maurice Miles (Gluck, Sibelius, Mozart) 22.15 At Home and Abroad 23.15 William Pleeth (Cello) 23.55 Science News Samstag, den 20. Februar 15.40 The World of Books 20.15 The Week in Westminster 21.00 Variety Playhouse 22.15 Play: "The Caine Mutiny Court Martial"		Sonntag, den 14. Februar 16.45 Am Sunntignoomidag deahim! 18.00 Sportresultate 18.10 Von Woche zu Woche, Unsere politische Diskussion 20.00 Tagesschau (Wochenrückblick) 20.30 Märchenland Operette, Ein Operetten-Bilderbuch Montag, den 15. Februar 20.15 Tagesschau 20.30 "Suivez cet homme", Spielfilm von Georges Lampin Dienstag, den 16. Februar Keine Sendung Mittwoch, den 17. Februar 20.15 Tagesschau 20.30 Heute 20.35 "Die verrückte Familie Sycamor", Amerikanischer Fernsehfilm 21.00 Fréjus und wir, Die Sicherheit der schweizerischen Talsperren 21.40 1922 bis 1924 - Alles normal Donnerstag, den 18. Februar 17.30 Kinderstunde: "Das tapfere Schneiderlein" 20.15 Tagesschau 20.40 "Die Irre von Chaillot" von Jean Giraudoux 22.20 Olympische Winterspiele in Squaw Valley Freitag, den 19. Februar 20.15 Tagesschau 20.30 Heute 20.35 Ich bin ein Schweizerknahe! 20.40 Das Abendstudio: Vom Hebelgesetz zur Kernreaktion (5.) 21.10 Olympische Winterspiele in Squaw Valley Filmberichte Samstag, den 20. Februar 17.00 Jugendliteratur aus aller Welt 17.20 Das Magazin der Frau 18.00 Englisch für Anfänger (10. und letzte Lektion) 20.15 Tagesschau 20.30 Expedition ins Unbekannte, Unterwasser 21.00 Olympische Winterspiele in Squaw Valley 22.10 Das Wort zum Sonntag, Pfarrer Peter Schulz Meggen-Luzern	